



Gemeinsam für den Frieden und für den Sozialismus

Von Son Khamvanevongsa, stellv. Vorsitzender des Komitees für Propaganda und Bildung des ZK der Laotischen Revolutionären Volkspartei

Heute leben die Völker der Welt in einer hoffnungsvollen Situation, die sie dem ständig erstarkenden Sozialismus, dem Ringen der Werktätigen für sozialen Fortschritt in der Welt verdanken. Die kommunistischen und Arbeiterparteien halten das Banner des Marxismus-Leninismus hoch und kämpfen für die Ziele unserer Epoche, den Frieden, die Unabhängigkeit, die Demokratie und den Sozialismus.

Die Volksdemokratische Republik Laos entstand nach der Befreiung und nach der Vollendung der nationaldemokratischen Revolution im Land. Sie befindet sich jetzt in einer neuen Etappe der Revolution, dem Aufbau und der Festigung des sozialistischen Vaterlandes.

Im Laufe des Kampfes für den Sieg der Ideen des Marxismus-Leninismus auf unserem Territorium entstand das System

der proletarischen Presse, die zum scharfen Mittel des Kampfes der Partei, des Staates, der revolutionären Massenorganisationen unter der einheitlichen Leitung der Laotischen Revolutionären Volkspartei wird.

Parallel zur Entstehung und Entwicklung des proletarischen Pressewesens legte die Partei Wert auf die Herausgabe und Publikation politischer und theoretischer Dokumente, um die Mitglieder der Partei und die Bevölkerung mit dem Marxismus-Leninismus sowie wichtigen Materialien und Reden führender Genossen unserer Partei und der Bruderparteien bekannt zu machen. Gegenwärtig werden die Bedingungen für die Gründung politischer und theoretischer Zeitschriften geschaffen. Sie sollen uns helfen, für den Sieg der Revolution in ihrer neuen Etappe zu kämpfen.

traut und sichern die Einheit und Geschlossenheit der Parteilinien. Dies ist in unserem gemeinsamen Kampf eine Unterstützung an der politischen und ideologischen Front. Es trägt dazu bei, den Antikommunismus zurückzudrängen, den der Imperialismus und die internationale Reaktion in all seinen Formen verstärken.

In der gegenwärtigen internationalen Situation, da sich das Kräfteverhältnis zwischen Sozialismus und Kapitalismus, zwischen Revolution und Koiterevolution zugunsten des Sozialismus und des Fortschritts verändert, können die Feinde das sozialistische Weltsystem und die internationale revolutionäre Bewegung nicht zurückdrängen. Der Kampf an der politisch-ideologischen Front, einschließlich der Kultur und Literatur, führt aber zur Zunahme der Umtriebe der Feinde des Marxismus-Leninismus. Sie versuchen mit allen Mitteln, die internationale kämpferische Solidarität der Kommunisten und der Arbeiter zu schwächen. Unsere kommunistischen Parteien müssen ihre Wachsamkeit erhöhen, um den Machenschaften der Feinde zu begegnen und ihre tückischen Pläne zu vereiteln.

Was unser Volk, die Funktionäre und Mitglieder der Partei

Erfolge des realen Sozialismus geben Mut und Kraft

Als Teil der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung geht unsere Partei davon aus, daß die kommunistischen und Arbeiterparteien die Avantgarde des Kampfes zwischen Sozialismus und Kapitalismus sind, der mit der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution begann.

Die Presseorgane der marxistisch-leninistischen Parteien haben den Auftrag, die Aufgaben und Probleme der Revolution ihrer Länder zu erläutern. Auf diese Weise tragen sie zur ideologischen Klarheit bei, machen die Parteimitglieder mit Beschlüssen und Richtlinien der Parteiführungen ver-